



## Sheinbaum: depende de los legisladores

● Luego que Adrian Alcalá, comisionado presidente del Inai, ofreció su renuncia al cargo para ayudar a evitar la desaparición de este organismo autónomo, la presidenta Claudia Sheinbaum manifestó que esto ya se ha discutido bastante y depende del Congreso. "Depende de los legisladores. Desde mi muy particular punto de vista, ya ha sido discutido bastante este tema y ya depende de su aprobación o no por parte de la Cámara de Diputados, senadores y de todos los congresos estatales, pues es una reforma constitucional", contestó. ● Pedro Villa y Caña